


Silvestroni (Fdi) chiede lumi su disagi linea Roma - Viterbo

Marco Silvestroni, capogruppo presso la Città
Metropolitana di Roma per Fdi

Questa mattina (martedì 27 ottobre ndr) sarà discussa in aula consiliare della Città Metropolitana di Roma
Capitale la mozione presentata dal capogruppo di Fratelli d’Italia Marco Silvestroni in merito ai disagi sulla
tratta ferroviaria Roma – Viterbo. A causa del cambio degli orari di partenza dei treni, molti utenti
soprattutto gli studenti dell’ISS Via Campagnanese di Morlupo (Rm) non riescono più ad usufruire del
servizio su rotaia. Silvestroni chiede il ripristino dei precedenti orari delle corse o almeno una loro
rimodulazione tale da permettere agli studenti di poter continuare ad usufruire del servizio su rotaia gestito
da ATAC spa.
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